



Gauturnfest am 24./25. Juni 2017 beim TV 1907 Heubach

Anlässlich seines 110. Geburtstag hat der TV Heubach die Turner und Turnerinnen aus dem Turngau Odenwald zum 120. Gauturnfest in die Wiesenthalhalle mit dem dazu gehörenden Sportgelände eingeladen.

Traditionsgemäß haben die Gymnastinnen am Samstag um 8.30 Uhr die Wettkämpfe eröffnet. 130 Gymnastinnen, darunter 4 junge Tanzgruppen, haben ihre Gausieger ermittelt.



Nachmittags um 14.00 Uhr folgten 87 Rope Skipper. Sehr erfreulich war es, dass 4 männliche Skipper gestartet sind. Die Springer mussten viele unterschiedliche Disziplinen springen, Speed- und Ausdauer Disziplinen, danach Freestyles. Die Treppchenplätze gingen an ganz unterschiedliche Vereine.

Sonntag um 9.00 Uhr wurde das Gauturnfest "Rund um die Wiesenthalhalle" fortgesetzt. Begrüßt wurden die Sportler und Gäste von den beiden stellvertretenden Turngau-Vorsitzenden Regina Basel und Ursula Kohl. Grußworte kamen auch vom Bürgermeister der Stadt Groß-Umstadt Joachim Ruppert und Stefan Menge der als Vorstandsmitglied vom TV Heubach für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig ist.

Turnen, Leichtathletik, gemischte Wettkämpfe (2x Turnen, 2x Leichtathletik) die DTB Wahlwettkämpfe wie auch die Staffelläufe - Höhepunkt jedes Gauturnfestes - standen auf dem Programm. Trotz des erst kürzlich zu Ende gegangenen Internationalen Deutschen Turnfestes in Berlin - bei dem sich die Turnerinnen und Turner des TGO hervorragend präsentiert haben - haben insgesamt 450 Teilnehmer teilgenommen.



Zwischen den Siegerehrungen, die von Regina Basel, Ursula Kohl und Stefan Heckmann gestaltet wurde, gab es noch zwei besondere Ehrungen. Ludwig Heist, Turngau-Vorsitzender von 2010 - Anfang 2017 und Manfred Hoppe, 4 Jahre stellvertretender Vorsitzender, die aus dem Vorstand ausgeschieden sind, wurden für ihre Verdienste im TGO mit der goldenen und silbernen Ehrennadel ausgezeichnet. Eine Urkunde und ein Präsent gab es dazu.



Alle Wettkampfteilnehmer haben neben einer Urkunde auch die Turnfest Medaille mit dem Logo des TGO und des TV 1907 Heubach, die siegreichen Staffeln einen Pokal, erhalten. Die Ergebnislisten sind unter www.turngau-odenwald.de - Turnfeste - zu finden.

Regina Basel verabschiedete die Gäste, wünschte einen guten Nachhauseweg und ist voll Zuversicht, dass sich ein Verein für die Ausrichtung des 121. Gauturnfestes melden wird.

Zuständig für die Auswertungen waren Katharina Basel und Ludwig Heist, für die Kasse Karl-Heinz Uhl.

Ein großes Dankeschön an den Ausrichter TV Heubach, der keine Mühen gescheut hat, die Wettkampfstätten herzurichten und die Gäste kulinarisch zu verpflegen.

Bericht und Fotos: Monika Martin